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Учение о бессмертии души было одним из центральных в древнегреческих философских сис-
темах. Одна из форм этого учения – метемпсихоз, или переселение душ. В доплатоновской
философии учение о душепереселении опиралось, большей частью, на традицию, и только на-
чиная с Платона мы можем говорить о научной (в античном понимании этого слова) разработ-
ке проблемы.  Тем не менее, именно доплатоновская философия применительно к идее душе-
переселения вызывает особый интерес, поскольку позволяет пролить свет на истоки этого
учения у древних греков.

The  doctrine  of  soul  immortality  was  one  of  the  main  teachings  in  ancient  Greek  phylosophic  sys-
tems. One of its forms is reincarnation or returning to life in a new body after death. Before Plato the
doctrine was mostly based on tradition, and beginning with Plato we can speak about scientific (in the
ancient understanding of the word) development of the problem. Nevertheless, Pre-Plato phylosophy
is of great interest as a source of this ancient Greek teaching.


